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NOTICIAS DEL TALAVERA C. F. 
El pasado viernes día 1, asistieron a 

una reunión en Madrid con el Presidente 
de la Federación Espaí'lola Sr. Porta -en 
la que estaban representados los Clubs de 
la Castellana- el Presidente Sr. Lor Fron
telo y el Vicepresidente Sr. Basilio en 
representación del Talavera C.F. 

En dicha reunión, que era previa a la 
del Pleno de la Federación Española que 
se celebrará en los próximos días, se dio a 
conocer entre otras cosas, el Grupo que 
propone la Federación Castellana para 
esta zona en la Tercera División. El 
Grupo, que todos los equipos presentes 
aprobaron, estaría compuesto por los 
siguientes Clubs: Arandina, de Aranda de 
Duero; Zamora; Salmantino; Almazán, de 
Al mazán (Soria); · Plaséncia; Valdepeñas; 
Las Palmas, de Palma de Gran Canaria; 
Torcal, de Tenerife;. y Albacete. Un grupo 
interesante y, desde luego, en cuanto a 
desplazamientos se refiere, mucho más 
barato que los anteriores. Claro que falta 
la aprobación de la Nacional, pero cree
mos que si la propuesta de la Federación 
Castellana cuenta ya con la aprobación 
unánime de .los Clubs, puede y debe ser 
definitivo. 

Otro tema abordado en la reunión fue 
el de los arbitrajes que, a fin de reducir el 
costo de los mismos estará a cargo de 
colegiados de la propia región, con la 
única excepción de los que sean de 1.a pro· 
pia localidad donde se juegue el encuen· 
tro. y se aprobó también, en principio y a 
resultas del Pleno federativo, que los 
gastos de cada partido los abonarán a 
medias entre los dos conjuntos -visitante 
y visitado- para un mejor reparto de gas· 
tos. 

Otro tenía interesante tratado: la edad 
de los jugadores. Lo que entrará· en vigor 
es que los jugadores con más de 23 años, 
con contrato en vigor, pueden seguir en el 
C.lub hasta el cumplimiento de dicho 
contrato. Los fichajes nuevos serán de 
jugadores que no rebasen la edad de .23 
aí'los y, cada equipo, podrá mantener cada 
temporada un máximo de 4 jugadores que 
excedan dicha edad. Creemos que esto 
último es independiente de los jugadores 
que en este momento tengan contrato 
pendiente y rebasen la edad, pues éstos 
siguen hasta el final del contrato. Des· 
pués, sólo podrá haber 4 jugadores con 
más de 23 aí'los. · • · 

El Talavera C.F. va a celeb'rar su 
Asamblea Gen.eral el día 19. de julio co-

rriente. En la misma, se dará a conocer la 
composición de la Junta Directiva, la 
plantilla de jugadores con que contará el 
equipo, el presupuesto de gastos, y cuan· 
tos datos sean de interés. El sitio y la 
hdra se anunciarán oportunamente. 

Sobre entrenador no hay nada deci·. 
dido todavía. La Directiva está en con
tacto con varios, pero todavía no se ba 
decidido nada en firme, pese a los rumo· 
res que en la callf\! hay dando por seguro a 
uno de ellos. 

También hay gestio·nes con algunos ju
gadores que podrían ser de interés para el 
club, como nuevos fichajes para renovar la 
plantilla en aquellos puntos que se creyera 
necesario, pero tampoco hay nombres 
decididos. 

Lo que sí está decidido es la partici· 
pación del Talavera en la nueva edición de 
la Copa Toledo de Ferias, que se celebrará 
dei 11 al 15 de Agosto. Los equipos parti· 
cipantes serán: Talavera, Toledo, Alcor
cón y Leganés; 

La r;eunión que citamos al principio y 
que duró desde las dos hasta las och,o de 
la tarde, fUe seguida de una cena, en cuya 
Presidencia se encontraba el Presidente de 
la Federación Castellana de Fútbol señor 
Gil de la Serna.· En el transcurso de la 
misma se e·ntregaron los Trofeos otor· 
gados a Clubs y jugadores. El de mejor 
jugador juvenil de Castilla correspondió al 
jugador de nuestro equipo, IGLESIAS, y 
fue .recogido por los señores Lor Frontelo 
y Basilio, en. representación del .mismo. 

Por· último,. una buena noticia sobre el 
nuevo campo: En la visita hecha por nues· 
tro Ayuntamiento al Presidente de la 
Federación, éste se manifestó conforme 
con los proyectos y prometió una subven~ 
ción mínima de diez millones para la pri· 
mera fase. Ante ello, sabemos que el 
Ayuntamiento va a sacar. a concurso ya 
las obr~s, previós los trámites de informa
ción pública y demás que son reglamenta
rios, lo que quiere decir que en Agosto o 
primeros de Septiembre podrían iniciarse 
las obras. Una gran noticia, porque aparte 
la necesidad absoluta de contar con un 
campo en condiciones, ésta será la última 
temporada en que se admitirán terrenos 
de tierra en Categoría Nacional. 

ELMART. 

INSTALAMOS MOQUETAS 
TAPIZAMOS PAREDES 

1 

TABOADA 
SOL, 1. Teléfonos 80 23 73 -·so 05 36 

HERMAR 
. CAlEFACCION AIRE ACONDICIONADO • FONTANfRIA 

V GAS PROPANO 
PROYECTOS Y MONTAJE 

General Mufioz 6rande, 21 ~ Telf. 802~18 ~ TALAVERA DE LA REINA 

KARATECAS TALAVERANOS 
COMPITIERON EN TOLEDO 

e Ganaron tres de lo~ seis trofeos en juego. 

Nuevamente el karate es noticia entre 
los amantes del deporte local. Hace unos 
días, en el Polideportivo Municipal de 
Toledo, se celebró una reunión karateca, 
con la intervención de varios importantes 
tamamys regionales. Entre ellos citaremos 
al Eolo Yuka, San Bias y Luis Vives de 
Madrid, y al Loto de Toledo, con el Goju 
Ryu. 

La reunión tuvo poco público segui· 
dor, prácticamente tan escaso el número 
de espectadores que puede bien decirse 
que había más practicantes que observa· 
dores; al contrario de lo ocurrido en nues· 
tra ciudad, en la que como nu~stros lecto
res recordarán, el público abarrotó en su 
totalidad el graderío del talaverano recin· 
to polideportivo, quedándose incluso un 
enorme gentío sin poder a<;ceder a las 
gradas. • · 

La comp~ición contenía una primera 
de katas infantiles y una segunda en la 
que actuaban los karatecas de cintu,rón 
verde en adelante. 

La reunión fue altamente interesante y 
difícil y, en ella, se dieron los resultados 
siguientes: 

Competición de katas, con tres compe· 
tidores por equipo, en la que vencieron. 
los talaveranos Juan Carlos Jiménez Mora 
y Manuel ·Muñoz Arrigote por este mismo 
orden. Estos jóvenes valores del Goju 

Torneo de RTVE 

Ryu, acapararon la atención de los téc· 
nicos de todos los equipos, por su magní· 
fico estilo y su alta formación en la espe• 
cialidad. 

En las competiciones normales, los 
vencedores fueron estos: . 

Hasta cinturón verde, Vicente Pérez, 
del San Bias y Angel Rodríguez, del Goju 
~yu. 

Hasta cinturón marrón, Manuel Ore.· 
juela del Yuca, quedando segundo J. Her· 
nández del Luis Vives. 

En resumen, tres Clestacad~s posiciones 
talaveranas, tras una·competición llena de 
técnica y alta competencia entre los parti· 
cipantes, que nuevamente califica la po· 
tencia actual y creciente del tatamy tala· 
veráno de Congregado Ciudad. 

Cada uno de ~os equipos que tomaron 
parte, estaba formado por tres competí· 
dores de katas, y ocho de combates. 

Al finalizar el torneo, los componentes 
del Goju Ryu fueron felicitados. por los 
equipos contrincantes, y muy especial· 
mente por los técnicos que acudieron a 
las exhibiciones y a los combates compe· 
titives. La entrega de premios, constituyó 
por ello, un nuevo triunfo de nuestros 
kará'tecas, que los recibieron entre cons• 
tantes aplausos. 

CINTURON. NEGRO 

El Peña Athletic de Bilbao, de Talavera 
Campeón Provincial de Fútbol sala 

Sr. Director de "La Voz de Talavera ": 
Muy Sr. nuestro: Hemos leído la rese· 

ña del finalizado Campeonató Local de 
Fútbo~ insertada en-el número 1.260 del 
29 de junio pasado, y para conocimiento 
de nuestros asociados quisiéramos hacer 
una aclaración, no con ánimo de poner en 
evidencia dicha información, sino para 
satisfacción de todos los componentes de 
esta Peña. . 

Queremos hacer constar que el equipo 
que con nuestro nombre ha participado 
en dicho Campeonato no ha recibido en 
absoluto ninguna aportación de entidad 
comercial alguna, y los gastos que esta 
participació,n puedan haber repqrtado, así 
como los de todas las actividades depor
tivas que desarrplla esta Peña son sufraga
dos a cuenta de las cuotas que periódica· 
·mente ingresan nuestros socios, siendo 
éstos los únicos que con su ayuda econó
mica posibilitan estas actividades, cuyo 
importe queda reflejado todos los años en 

OPTICA POLY 
R E L O J E ·R 1 A--J O Y E R 1 A 

Tenemos personal especializado para 
hacerle su gafa graduada 

con toda rapidez. 
. Confíenos su re~eta. 

San Francisco, 7. TAiA VERA 

la memoria económica que se entrega a 
cada uno de ellos. 

Aprovechamos. la ocasión para agrade
cer públicam~nte al comité organizador 
de este torneo todas las atenciones qúe 
nos han dispensado, así como felicitar a 
todos aquellos equipos con los que hemos 
tenido el honor de enfrentamos. 

Sin otro particular por ~l momento, 
aprovechamos gustosos la ocasión para 

'saludarle muy .atentamente, 
El Presidente: 

José Manuel Rodríguez García 

N. de la R. - Por nuestra cuenta informa
mos que el equipo infantil de fútbol sala, 
presentado por esta Peña al programa 
Torneo de RTVE, ha quedado procla
mado Campeón Provincial, por cuyo 
motivo pasa a lás siguientes eliminatorias, 
tras haber vencido en los tres encuentros 
que hubo de disputar el día 29 del pasado 
mes .. Un triunfo que nos congratula y por 
el cual felicitamos a la Peña Athletic de 
Bilbao y a los chavales qúe tan brillante· 
triunfo han logrado. 

POR CAMBIO 
DE RESIDENCIA 

Venqo.parcela de 2 .. 000 m/2 .. con 
agua y luz, a 5 Kms. de Talavera. 
Telf. 80 53. 38. Sól<> sábados. 

1iNO TEMA VIAJAR EN YERANOD 
AVICOR le instala aire 

acondicionado en su 
automóvil o camión en 24 horas. 

Estamos a su disposicién en Marqués de Mirasol, 11 

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Voz de Talavera, La. 6/7/1977.


